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Antwort auf die Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung vom 10.06.2010 
TOP 7.1.8: Umfahrung des Stadtbezirks 6 durch die S-Bahn-Linie 11 
 
Nachfrage des Bezirksvertreters Hanfland: 
 
Bezirksvertreter Herr Hanfland möchte wissen, ob die derzeitigen Ausfälle nach der Inbe-
triebnahme des zusätzlichen Gleises für die S 11 vermieden werden können. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Das zwischen dem Zweckverband Nahverkehr Rheinland (NVR) und der Deutschen Bahn 
AG vereinbarte Maßnahmenpaket zum Ausbau der S 11 umfasst den zweigleisigen Aus-
bau der Strecke Köln-Dellbrück – Bergisch Gladbach sowie zusätzliche Gleise und Bahn-
steige in Köln-Deutz und Köln-Hauptbahnhof. Durch die zusätzlichen Gleise lässt sich ein 
flexiblerer Betriebsablauf gestalten, so dass sich Verspätungen einzelner S-Bahn-Züge 
nicht mehr unmittelbar auf den gesamten Betriebsablauf im Netz auswirken. Somit kann 
davon ausgegangen werden, dass sich die Zahl der Zugausfälle und verspätungsbeding-
ten Umfahrungen des Stadtbezirks 6 zukünftig auf ein Minimum reduzieren lassen. 
 
 
 
  
 


